Ven posible sacar ya jornada de 48 horas

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

DIPUTADOS FEDERALES afirmaron que aún están a tiempo para discutir y votar el dictamen que busca reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas para trabajadores en México.

Luego de sentarse con una mesa en la explanada de la Cámara de Diputados para recolectar firmas —de las que afirmó 70 Mil firmas contabiliza

Susana Prieto

ya llevar más de 70 mil— con las cuales presionar a la aprobación del proyecto del que ella es autora, la exmorenista y ahora diputada independiente, Susana Prieto Terrazas, afirmó que el Congreso sí tiene tiempo para avalar su iniciativa.

Tras recordar que el último periodo ordinario de sesiones concluye hasta el 30 de abril, dijo que en tanto esa fecha no llegue se continuarán haciendo los esfuerzos para sacar adelante la reforma, por lo que llamó a que no baje el ánimo a pesar de lo dicho por el Presidente Andrés Manuel López Obrador para que éste y otros proyectos se discutan el próximo periodo.

Anunció que en los próximos días la Junta de Coordinación Política enviará una misiva a representantes del sector empresarial y sindicatos para consultarles sobre si tienen más propuestas y así se añadan al proyecto que podría discutirse la próxima semana.



SUSANA PRIETO Terrazas, diputada independiente en entrevista, ayer.